



Charte politique

Douar ha Frankiz - Pour une Bretagne libre, est un parti politique breton indépendantiste non violent. Notre objectif est d'atteindre l'indépendance de la Bretagne par la voie démocratique traditionnelle (élections, référendums), ainsi que par des campagnes de mobilisations et de communications spécifiques auprès du peuple breton.

Valeurs :

Nous reconnaissons la Bretagne comme une nation véritable, de Brest à Clisson, et non comme une région ou une "province" française.

L'évidence de la nation bretonne est pour nous celle d'une communauté de destin, formée par les personnes qui vivent sur son territoire et sont conscientes de faire partie d'un pays commun.

Comme toutes les autres, la nation bretonne est une entité vivante, évolutive et connectée au monde. L'internationalisme que nous défendons n'est pas la négation des nations, mais l'échange et la solidarité active entre les peuples à travers le monde et au-delà de toutes frontières.

Nous revendiquons comme un droit inaliénable le fait d'être élevés et de vivre pleinement dans les langues et cultures de Bretagne. A l'inverse d'un folklore figé, nous voyons la culture bretonne comme vivante, enracinée, influençable et métissée par son ouverture sur le monde.

Notre vision de la démocratie est celle du pouvoir au peuple, elle prend racine dans le quartier, le village, jusqu'au confédéralisme organisé à l'échelle de toute la Bretagne, considérée ici comme une terre de résistance propice au municipalisme libertaire.

Que ce soit de l'humain sur la nature, des hommes sur les femmes, d'une classe sur une autre, d'un État sur un peuple, d'un continent sur un autre, notre engagement est local et global contre toute forme de discrimination, de domination et d'exploitation.

Objectifs :

Nous voyons la libération de la Bretagne comme un processus par étapes, dans lequel le peuple breton construit par lui-même et sans interférences de Paris, les outils politiques de son émancipation. Jusqu'à l'indépendance, nous militons donc

pour la création d'un statut de résident breton, la réunification avec le pays nantais, la création d'une Assemblée de Bretagne et l'officialisation de nos langues et cultures par l'autonomie bretonne.

Le mouvement pour la construction d'une Bretagne libre autour d'un nouveau modèle de société nécessite des formes de luttes multiples. Nous incitons donc l'ensemble de nos membres et soutiens à s'investir dans toutes les structures qui façonnent la société bretonne, qu'elles soient associations, syndicats, collectifs ou autres.

Parce qu'après bientôt 500 ans, nous ne pouvons plus attendre.

Luttons, résistons, organisons- nous !